

13.) Schönbacher: Unfallpunkt Kreuzung Payer-Weyprecht-Straße/Kapellenstraße

Dazu wird von Seiten des Straßenamtes Folgendes mitgeteilt:

Auf die angeführten Punkte wurde und wird bereits reagiert.

An der Nordseite wurde im September 2017 östlich des Kreuzungsbereiches zur Verbesserung der Sichtverhältnisse ein Halte- und Parkverbot verordnet.

Aufgrund eines Bezirksratsantrages wird derzeit die Anbringung eines Verkehrsspiegels für die Payer-Weyprecht-Straße geprüft.

Im Bereich der Umkehre für Linienbusse wurde bereits vor Jahren ein Halteverbot angeordnet, um Behinderungen für den Linienbusbetrieb zu vermeiden. Von Seiten der Holding Graz Linien gab es bisher keine negativen Rückmeldungen zur dortigen Situation.

Im Vergleich zu anderen Grazer Kreuzungen ist das Unfallgeschehen mit Ausnahme des tödlichen Unfalls im Vorjahr unauffällig - die Kreuzung wurde in den letzten Jahren nicht als Unfallhäufungsstelle gelistet. 2016 wurden 2 Unfälle dokumentiert, beim Unfall 2017 führte gemäß den Unfallberichten eine Verkettung unglücklicher Zustände zu einem derartigen Ausgang. Zu dem Unfall, der sich Ende Jänner an der Örtlichkeit ereignete, liegen noch keine Informationen vor.

Die Kreuzung wird demnächst durch die Arbeitsgruppe Verkehrssicherheit in Augenschein genommen, sodass eventuell weitere Maßnahmen getroffen werden können. Ein kostenintensiver Umbau ist jedoch im Hinblick auf den Handlungsbedarf an anderen Örtlichkeiten und die beschränkten finanziellen Mittel derzeit nicht vorgesehen.

Über die Ergebnisse aus der Arbeitsgruppe Verkehrssicherheit werden wir Sie gerne informieren.